

Année scolaire 2020-2021

Février-Mars

Sois le héros de ta réussite!

Bonjour chers parents,

La semaine de relâche est à nos portes. Nous espérons que celle-ci permettra aux élèves et aux membres du personnel de prendre du bon temps en famille pour faire le plein d'énergie. L'année particulière que nous vivons présentement apporte son lot de défis. Nous sommes fières de notre équipe et nous sommes fières de nos élèves. Bravo à tous pour le travail accompli depuis le début de l'année scolaire. Bonne relâche bien méritée!

Véronique Lessard
Directrice



Véronique Bouchard
Directrice adjointe

Dates importantes

Février

- 26 février : Pédagogique

Mars

- 1er au 5 mars : Semaine de relâche
- 19 mars : Pédagogique



Pondération des étapes

Nous avons reçu la confirmation que cette année, la 1^{re} étape (1^{er} bulletin reçu le 5 février dernier) aura une valeur de 35%. La 2^e étape aura donc une valeur de 65%.

Nous vous rappelons que les épreuves de fin d'année demeurent annulées.



Service de tutorat

Un service de tutorat, annoncé par le Ministre, débutera au retour de la relâche à notre école pour des élèves ayant été ciblés. Les parents concernés recevront l'information nécessaire. Le tutorat visera à assurer un déploiement de services permettant d'élargir ou de bonifier l'offre de soutien à l'apprentissage et à l'engagement scolaire, afin d'appuyer la réussite éducative de nos élèves. Ce services sera offert principalement par des enseignants de l'école.

Symptômes COVID

Voici un rappel des principaux symptômes reliés à la Covid. Merci de cliquer sur le lien suivant : [Symptômes Covid](#)

Si votre enfant présente l'un de ces symptômes, le garder à la maison. Afin de vérifier si un test de dépistage est nécessaire, nous vous invitons à utiliser cet outil d'autoévaluation. Il est important d'informer l'école du motif de l'absence de votre enfant.

Rappels débarcadère St-Charles

Nous vous rappelons d'utiliser le débarcadère sur la rue St-Charles pour déposer vos enfants le matin. Pour la sécurité des élèves, il est important d'attendre le signal de la personne pour faire sortir votre enfant de la voiture dans le rond-point.

Le stationnement à gauche du rond-point est réservé aux détenteurs de vignette.



Classe extérieure

Vous désirez vous impliquer bénévolement dans la vie de l'école?

Nous recherchons des gens qui pourraient nous aider dans la création d'une classe extérieure. C'est le moment de nous écrire dès maintenant si vous êtes intéressés.

Comme le projet en est à ses balbutiements, nous recherchons par exemple des architectes, des ingénieurs, des paysagistes, des designers et/ou des entrepreneurs en bâtiment pour nous guider.

Vous avez des matériaux à donner ou des contacts qui seraient en mesure de nous aider bénévolement?

Veillez nous écrire à :

annie.menard@csdecou.qc.ca

ou ema.handan@csdecou.qc.ca



Tempêtes hivernales



En cette période hivernale, nous vous rappelons que lorsque l'école doit fermer en raison de la mauvaise température, un message est immédiatement diffusé sur le site Internet du Centre de services scolaire des Découvreurs. À noter que les services de garde et les écoles sont fermés en de pareilles circonstances.

Conseil d'établissement



Les réunions du Conseil d'établissement se tiennent une fois par mois et sont publiques. Vous êtes invités à y participer et à soumettre aux membres vos questions ou commentaires sur la vie de l'école. En raison des mesures sanitaires, les rencontres s'effectuent via la plateforme TEAMS. Si désiré, vous pourrez vous joindre à nous en avisant le secrétariat de l'école préalablement.

Prochaines rencontres : **22 mars, 20 avril, 17 mai et 14 juin**. Les rencontres débutent à 19h et ont durée maximum d'une heure 30 minutes.

Vous trouverez une foule d'informations intéressantes pour les parents sur le site internet de la Fédération des comités de parents du Québec.

Plaisir hivernal

M. Vincent Morissette, enseignant en éducation physique, a travaillé fort pour adapter cette traditionnelle activité hivernale à la réalité pandémique. Le vendredi 12 mars prochain, nos élèves auront la chance de vivre différentes activités à l'extérieur avec leur bulle classe. Beaucoup de plaisir au rendez-vous!



Persévérance scolaire

Nous n'avons peut-être pas toujours la chance d'atteindre nos objectifs, mais nous avons toujours le pouvoir de **tirer des leçons de nos expériences.**

LAURENT DUVERNAY-TARDIF

Le 17 février dernier, plusieurs de nos élèves du 3^e cycle ont eu la chance d'assister à la conférence de Laurent Duvernay Tardif dans le cadre des journées de la persévérance scolaire.

Des activités dans nos classes

La sortie en raquettes

Pour la période privilège, notre groupe a choisi de faire de la raquette autour de l'école. Monsieur Philippe (TES) nous a accompagnés. Cette randonnée nous a permis d'en apprendre davantage sur l'hibernation des abeilles. Nous avons eu beaucoup de péripéties, madame Josée a enfoncé le bas de son corps dans la neige, un élève a dû l'aider à se relever. La neige collait beaucoup en dessous de nos raquettes. Des quenouilles se sont prises dans nos pics. Nous avons vu un vieux vélo accroché à un arbre, il était vieux et tout rouillé, c'est sûrement quelqu'un qui l'a ramassé dans la rivière. Pour conclure, on s'est bien amusé avec nos raquettes autour de l'école.

Marie-Hélène et Gabriel

(Classe de madame Josée 4^e année)



Jour 100 à la maternelle



Des maquettes

Les élèves de 4^e année ont réalisé un projet en univers social. Regroupés en équipe de 3 ou 4, nous avons une censive à construire afin de reproduire une seigneurie à l'époque de la Nouvelle-France vers 1745.

Nos maquettes comportent 6 censives dont quatre fermes, un manoir et une église. Tout a été fabriqué avec des matériaux recyclés. Nous avons passé d'agréables moments et sommes très fiers de notre travail.

Marie-Hélène et Myriam

Élèves de 4^e année



Service de garde

De beaux projets pour la St-Valentin et le Carnaval :

(Mme Grecia 2^e année)



Mme Vilma (2^e cycle)





**Nous vous souhaitons
une belle semaine
de relâche!**